
5 Pièces

300 m²

Réf. BSM220079

3 360 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Située au calme absolu, cette villa offre une vue mer panoramique sur la

Rade de Villefranche et le Cap Ferrat.Située au calme absolu, cette villa

offre  une  vue  mer  panoramique  sur  la  Rade  de  Villefranche  et  le  Cap

Ferrat.Cette propriété offre 300 m² de surface habitable à rénover et est

composée  d'un  séjour  cathédrale  avec  belle  vue  mer  et  de  quatre

chambres.Villa  saine,  excellente  structure,  il  faut  quand  même  prévoir

quelques  travaux  de  mise  au  goût  du  jour.La  propriété  est  implantée

sur  un  terrain  piscinable  partiellement  plat  de  3000  m²Honoraires  à  la

charge du vendeur.

Situated  in  absolute  calm,  this  villa  offers  panoramic  sea  views  over  the  Rade  de

Villefranche  and  Cap  Ferrat.Situated  in  absolute  calm,  this  villa  boasts  panoramic

sea views over the Rade de Villefranche and Cap Ferrat.This property offers 300 m²

of  living  space  in  need  of  renovation  and  comprises  a  cathedral-style  living  room

with stunning sea views and four bedrooms.This is a healthy villa with an excellent

structure, although some work is required to bring it up to date.The property is set

in  3000 m²  of  partially  flat  land  suitable  for  a  swimming  pool.Agency  fees  at  the

charge of the ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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